



## COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE MONTESIÓN



*Hoja Informativa nº 36 del Curso 2007/2008  
Semana del 09 al 13 de junio*

### ... desde la Dirección General

A pocos días de terminar este curso que ha tenido también sus momentos duros y difíciles, quiero manifestar mi sincero aprecio y gratitud a las personas que, dentro del organigrama, tienen cargos unipersonales. Les corresponde, en muchos momentos del año, gestionaron asuntos complicados de disciplina que no son, ciertamente, agradables; su paciencia, espíritu de diálogo y acompañamiento de los chavales, han quedado más que demostrados a lo largo de estos meses. Los/as Coordinadores/as de Ciclo y las Jefaturas de Estudio, en primer lugar. Especialmente satisfecho estoy por la labor de mi Equipo Directivo. En estos momentos hemos llegado a formar un grupo que trabaja con ahínco y dedicación en cada Etapa y que, cada jueves, vuelca en una mesa común de colaboradores y amigos, sus ilusiones, realizaciones, y preocupaciones, y a los que mueve un único y sólido objetivo, la mejora de Montesión. Su labor tampoco es fácil y grata en muchas circunstancias pero, sin duda, es limpia, transparente y entregada. Por encima de cualquier matiz, esto se les debe reconocer y así ha de quedar escrito en estas líneas.

La futura reestructuración del organigrama del Centro, la mejora de la organización interna y el aumento de la eficacia en el trabajo dentro del Colegio figura como eje central del borrador de Informe que la empresa Sistemas Estratégicos ya ha presentado a la Dirección General y que tendrá su cierre en fechas próximas. El Equipo Directivo, como centro de gobierno del Colegio, va a ver modificada su actual estructura. Asimismo, las actuales responsabilidades del Director General van, también, a ser considerablemente reducidas. Todo ello con vistas a implantar una estabilidad y mejor funcionamiento dentro del gobierno del Colegio.

### Las Instituciones Educativas

Nueva jornada de huelga la del pasado jueves. La situación laboral del profesorado con nómina de pago delegado no se arregla y el próximo miércoles día 11, hay convocada otra jornada de huelga. Asimismo, el lunes, día 9, la manifestación convocada a todos los niveles intentará, de nuevo, arreglar esta situación que tantos trastornos está ocasionando a familias, alumnado, profesorado y Centros Educativos.

### Noticias Colegiales

Los organigramas del profesorado y las áreas/materias se están ya trabajando en EP y ESO y quedarán prácticamente definidos en los próximos días, a falta de pequeños detalles que se están reajustando en las respectivas Direcciones de Etapa. En Bachillerato y Ciclos Formativos se empezarán a perfilar en los próximos días.

En una inminente Circular a todas las Familias del Colegio se va a anunciar los profundos cambios en el área del deporte federado en nuestro Centro. La Federación Balear de Fútbol ha aceptado a todos

nuestros Equipos actuales y la próxima temporada jugarán bajo el nombre de Club Colegio Nuestra Señora de Montesión, ya que toda su estructura pertenecerá al ámbito del Colegio del que se ha de beneficiar en todos los sentidos. El Colegio ha fundado un nuevo Club bajo la denominación Entreculturas-Montesión, en la Federación Española de Fútbol Sala y que aglutinará a los equipos de las categorías juvenil y senior, que también competirán en dichas categorías. Con todo ello, el Colegio desea dar un notable empuje al deporte federado en el que sus alumnos y alumnas participan.

El acuerdo entre el Colegio y el RCD Mallorca SAD es ya una realidad y tanto el alumnado en sus clases de Educación Física como todos los integrantes de los equipos del deporte federado utilizarán la indumentaria que Reial ha diseñado y está fabricando para Montesión. Es una gran satisfacción poder anunciar este acuerdo, que también tiene su vertiente deportivo de colaboración entre el Real Mallorca y Montesión, puesto que supone, sin ninguna duda, un avance en la calidad de nuestros equipamientos y el comienzo de una relación con el primer Club de la isla, todo un orgullo para el Colegio.

Nuestro ganador del Concurso ¿Quién es un rey para ti?, Toni Sbert, viajará a Madrid el próximo lunes, día 16, para entregar a S.M. el Rey, en el Palacio de La Zarzuela, el dibujo que realizó; asistirá acompañado por su Tutora, Alicia Bisquera.

Nuestro equipo de fútbol-11 de 3º de la ESO finalizó en 5º lugar la Fase Nacional de la Copa Coca Cola, disputada en Sevilla. Ya han regresado y cuentan la experiencia como algo inolvidable. Sus familias han apoyado a los chavales en todo momento y también a sus entrenadores.

Toyita Rojas, alumna de 1º ESO B, ha sido seleccionada para participar en los Campeonatos del Mundo de Gimnasia Rítmica a celebrar en Singapur en 2010. Impresionante. Acaba de conseguir, en Port Louis (Guadalupe) la segunda plaza en modalidad de suelo, en los Campeonatos del Mundo de Islas. Estamos más que orgullosos de ella.

Última tanda de Primeras Comuniones, con nueve y veintidós alumnos y alumnas, respectivamente, este pasado fin de semana. Todos/as Catequistas han participado en las ceremonias como colaboradores/as.

## Nombramientos

El nuevo club deportivo Entreculturas-Montesión ha sido constituido con la siguiente Junta Directiva:

- Presidente: Pedro Llobell Fernández
- Secretario: Joan Carles Suau Artizzu
- Tesorera: Marián Palou de Comasema.
- Vocales: Lucas Bonnín Reynés y Óscar Tesías Martínez

Asimismo, Joan Carles Suau Artizzu aglutinará en sus responsabilidades en el Colegio la de las Actividades Paraescolares y el Deporte Federado, Óscar Tesías ha sido nombrado Coordinador del Área de Fútbol y Lucas Bonnín, Coordinador del Área de Voleibol.

## En la web del Colegio...

Importantes Circulares informativas acerca de cuestiones referentes al curso próximo van a ir apareciendo en la web del Colegio. A destacar, entre ellas, la Circular de presentación de la colaboración con el British Council, de cara al curso próximo. Asimismo, siguen siendo un instrumento válido de repaso los Criterios de Evaluación de la ESO y de Bachillerato que ya se encuentran disponibles en la página.

### **Actos a recordar:**

**Lunes 09:** Reunión del Equipo Directivo (15.00) Reunión de la Comisión de Convivencia (17.00)

**Martes 10:** Reunión de la Comisión de Escolarización en el IES Juniper Serra (12.00) Reunión del Consejo Escolar de EP-ESO. Reunión de la Junta de la AMyPA (19.00)

**Miércoles 11:** **POSIBLE JORNADA DE HUELGA CONVOCADA POR LOS SINDICATOS DEL PROFESORADO DE LA ENSEÑANZA CONCERTADA.** Eucaristía Final en 1º de Bachillerato. Inicio de los Exámenes Finales para CC.FF.

**Jueves 12:** Inicio de los Exámenes Finales para 4º ESO y 1º de Bachillerato.

**Viernes 13:** Inicio de los Exámenes Finales para 1º, 2º y 3º ESO.

**Sábado 14:** Fiesta conmemorativa del 25 aniversario del Grupo Scout San Alonso.